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Tel.: 
E-Mail 

         Rheine, den 13.09.10 
 
Ergebnisprotokoll der 3. Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock vom 02.09.10 
 
TOP 1: Begrüßung 
Andreas Gebbiken begrüßte die Anwesenden und schlug, vor den TOP 5 (Eingabe der Spedition 
Wanning) zu streichen, da das Problem gelöst ist. 
 
TOP 2. Protokoll vom 17.06.10 
Das Protokoll der 2. Sitzung vom 17.06.10 wurde verlesen und genehmigt. 
 
TOP 3: Vorstellung Ausbauplanung Konrad-Adenauer-Ring durch 
Mitarbeiter der TBR 
Andreas Gebbiken berichtet vom Gespräch mit Herrn Kuhlmann und Herrn Goldmeier vom 
25.09.10. Die Ausbaupläne wurden den Vertretern des Stadtteilbeirates Schotthock (Herr 
Gebbiken/Herr Hesping/Herr Kordts) an Hand von Plänen vorgestellt und erläutert. Es wurde 
versichert, das die Anwohner beteiligt und deren Bedenken und Wünsche berücksichtigt wurden. 
Die Kosten für die Anlieger bei typischer Bebauung (Einfamilienhaus mit 600 m2 Grundstück) 
werden zwischen 1200 und 1500 € liegen.   
Die vorgesehene Planung wurde von Herrn Lucas sowie Herrn Roling vorgestellt. Die TBR 
Rheine sind ausführendes Organ,  die Entscheidung über den endgültigen Ausbau wird am 09. 
September 2010 im Rat der Stadt fallen. Die Anlieger des Konrad-Adenauer-Ringes sind gegen 
den geplanten Gesamtausbau von der Ludgeristrasse bis zum Friedrich-Ebert-Ring und wären 
einverstanden, wenn alles so bliebe, wie es ist, d.h. Sanierung der Fahrbahndecke. Anmerkung: 
Bei einer Sanierung  hätte die Fahrbahndecke eine Standzeit von ca. 15 Jahren, bei dem geplanten 
Gesamtausbau hätte die Fahrbahndecke eine Standzeit von ca. 30 Jahren. 
Fragen und Anregungen der Anlieger wurden gestellt und beantwortet: u.a. Baubeginn, 
Parkplätze, Sicherheit des kombinierten Rad-/Fußweges, Räumpflicht, Verkehrsstau und 
Mülltonnen. 
 
TOP 4: Vorstellung der Erneuerung der Straßenlaternen durch Mitarbeiter 
der TBR 
Herr Forstmann stellt an Hand von Plänen die Erneuerung der Straßenlaternen vor. Die 
Lampenmasten sind zu teil 40 bis 60 Jahre alt und beschädigt. Alle Lampen in Rheine sind 
katalogisiert. Es werden energiesparende NAV-Lampen verwendet, die meisten Masten werden 
erneuert (Beton).  
 
TOP 5: Eingabe der Spedition Wanning 
Der TOP wurde gestrichen, da erledigt. 
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TOP 6: Sachstand zu: 

a) Beleuchtung Delsenbrücke 
b)Schotthockkreisel 

beide Projekte sind städtisch und unterliegen der Haushaltssperre. 
   
TOP 7: Verschiedenes 
Nachfragen: Kosten für die Erneuerung der Lampen und Aufhebung der Haushaltssperre. Die 
entsprechenden Auskünfte wurden erteilt.  
 
 
gez. 
Andreas Gebbiken 
1.Vorsitzender 
 
  
  
 
 


